

# Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt  
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1876/2012
Amt/Aktenzeichen V/	Datum 13.11.2012	TOP

Behandlung in der Verwaltungsbesprechung am			
<b>Beratungsfolge Gremium</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Datum</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Mainz-Mombach	Kenntnisnahme	17.01.2013	Ö

<b>Betreff:</b> Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 1504/2012 CDU, Ortsbeirat Mainz-Mombach hier: Begrünung Straßenbahnkörper
Mainz, 17.11.2012  gez. Eder  Katrin Eder Beigeordnete

## Beschlussvorschlag:

Der Antrag ist erledigt.

## Stellungnahme:

Begrünte Straßenbahnschienen (wie etwa im Bereich der Pariser Straße) machen einen wertigen Eindruck und sichern dem modernen und umweltfreundlichen Verkehrsmittel Straßenbahn eine hohe Akzeptanz.

Leider lässt sich eine Begrünung nicht isoliert von der Gleistechnik durchführen.

Für eine Begrünung sind entsprechende Unterkonstruktionen für Gleiskörper und Bahnschwellen, Wasserabläufe für den Regen und für trockene Sommerzeiten ggf. auch Beregnungen vorzusehen.

Beim derzeitigen Gleiskörper in Mainz-Mombach ist eine Begrünung nachträglich nicht möglich bzw. wegen des Aufwandes nicht durchführbar.

Der Vorschlag wird aber bei der nächsten größeren Gleissanierung gerne wieder

aufgenommen.